

## DISCURSO DE APERTURA

Gracias Honorable Mesa.

Participar por aprender, es el mejor regalo académico que podemos recibir en los Modelos de Naciones Unidas, **MUN**. Nada más satisfactorio que ir paso a paso, ***creciendo con el sí podemos; somos capaces***:  
¡Adelante!!!

Buenos días delegadas, delegados, observadores, observadores y demás personas presentes en esta ***Asamblea General del Proyecto CAVMUN***. Un saludo especial, en esta nuestra primera experiencia presencial en los Modelos de Naciones Unidas, **MUN**. Nada de miedos.

La Delegación Docentes, responsables de los afectos de participación del Colegio Antonio Villavicencio Institución Educativa Distrital, **CAVIED**, en el Modelo de Naciones Unidas del Gimnasio Especializado del Norte, **GENMUN**, felicita a todos y cada uno de los estudiantes que en representación de la institución educativa participarán en forma presencial el próximo 25 de agosto de 2023 en este importante evento de aprendizaje *-echando a pique se aprende, decían nuestros abuelos y dicen aún-*. Además, hace énfasis en las temáticas que allí se debatirán, como:

1. la Guerra de Corea de 1.950 a 1.953;
2. las dictaduras en Latinoamérica;
3. el cambio de paradigma en la sociedad –feudalismo vs capitalismo-;
4. los plásticos de un solo uso;
5. las criptomonedas;
6. la inteligencia artificial; y,
7. la política local de la ciudad de los 2.600 metros más cerca de las estrellas

, llevaran a los discentes (estudiantes) a comprender que los aprendizajes que se adquieren desde la informalidad escolar consolidan paulatinamente una puerta de salida a la inmovilidad del conocer y del saber, hoy en día bastante extenso y especializado: existencia de especialistas en plásticos de un solo uso para resolver el problema de los daños al medio ambiente, por ejemplo, para no citar otros millones de disciplinas que nacen a diario como las criptomonedas y las billeteras digitales. Parafraseando lo que muchos autores referenciales, mencionan: *lo único permanente en la escuela de la tercera década del milenio, **es el cambio**; 8.000 millones de personas desde sus lugares lo están pensando cuando se sientan en una banca escolar –la escuela pública no es ajena a esto-.*

La Comisión Histórica con los sucesos de Corea entre 1950 y 1953 hace posible pensar en esto; comunismo y capitalismo, norte y sur, Estados Unidos y Rusia, democracias y dictaduras, todo consensuado mediante el

Acuerdo de Punmunjom que deja a hoy 2023 un conflicto que aún permanece; y cuya evidencia es la existencia del paralelo 38 como punto de encuentro para el establecimiento de un tratado de paz definitivo a corto tiempo: una Corea como antes de la guerra fría, reunificada.

Finalmente, el mejor deseo de aprendizajes para las delegaciones aquí presentes, Alemania, Australia, Brasil, Carrillo, Corea del Sur, Lucila y Vietnam por no desfallecer en el intento que la escuela sea diferente en los establecimientos de la ciudad de las 20 localidades.

Gracias, y umbele.

Bogotá, D. C.  
Agosto 11 de 2023